

Se casó con la abogada Dolores Delgado en diciembre, pero ahora hicieron la "reboda"

# El juez Garzón simuló un juicio en su fastuosa fiesta de matrimonio

ALEJANDRO PARDO

**E**l juez Baltazar Garzón (68) y la también jurista Dolores Delgado (61) -más conocida como "Lola"- contrajeron matrimonio simbólico en una lujosa finca en España. Se casaron formalmente el 3 de diciembre pasado, tras una amistad de 30 años y una relación amorosa de tres años. Su noviazgo quedó al descubierto cuando el año 2020 fueron vistos juntos en Roma.

Este sábado fue el fiestón, que partió puntualmente a las siete de la tarde. La novia llegó luciendo un traje de chaqueta blanca, de falda larga -"de una firma italiana"-, según el diario "El Mundo". La finca donde se hizo, propiedad del torero Enrique Ponce y que se llama "La Cetrina", fue un lugar fastuoso como escenario del matrimonio simbólico.

Y hubo una humorada: la reboda -como le llaman en España a la celebración después del casamiento formal- se pareció a un juicio: María, hija mayor de Garzón, como si fuera su abogada, defendió que su padre era apto para casarse. Lo mismo hicieron los hijos de la novia defendiendo a su madre, como si fueran sus jurisconsultos. El acto terminó con un intérprete cantando "Las 13 rosas", que alude a las 13 mujeres de las juventudes socialistas españolas que fueron fusiladas durante la dictadura de Francisco Franco.

En la previa de la fiesta, predominó el flamenco y hubo delicatessen como atún de almadraba encebollado, steak tartar, gazpacho, ajo blanco, carrilleras y jamón. Puro sabor andaluz. También aparecieron las entreteneciones, todo amenizado por una orquesta de cuerda que interpretó piezas de Mozart,



Garzón y Dolores Delgado se conocen hace 30 años, pero partieron su relación hace tres.

EFE

**Los hijos de cada novio actuaron como abogados defensores. Los invitados comieron atún y bailaron rumba. Los que no asistieron enviaron videos de felicitaciones.**

Bach y Vivaldi. También hubo 15 corceles purasangre españoles recorriendo el lugar y mariachis.

Nunca se había visto en España a tantos abogados juntos. Además, participaron algunos periodistas. Y entre los invitados figuraba la viuda del Nobel José Saramago. En total, fueron unos 200 invitados, dijo el diario español "La Vanguardia", muchos de los cuales no pudieron asistir. Sin embargo, varios enviaron videos que fueron mostrados durante la celebración. En ellos se exhibían sus felicitaciones a la pareja: figuraron los parabienes del presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, ex presidentes sudamericanos de Argentina, Ecuador y Uruguay, y víctimas de atropellos a los derechos humanos de Argentina y Chile. También mandaron sus videos cantantes como Ana Belén, Joan Manuel Se-

rrat, Miguel Ríos y Joaquín Sabina.

Fue un vaivén entrañable, dijeron los testigos. "La Vanguardia" contó que la música predominante fue el flamenco. Y más tarde, la gente bailó al ritmo de rumbas, sevillanas y bulerías, un ritmo típico español.

## Una finca extraordinaria

En el caso de "Lola" Delgado, fue fiscal general del Estado de España entre 2018 y 2020, bajo el gobierno de Pedro Sánchez (quien sigue en el cargo). Garzón tiene un extenso recorrido y se hizo conocido en Chile por liderar la causa contra Augusto Pinochet.

La finca donde se casaron se llama La Cetrina. Según el medio "El Debate", tiene 904 hectáreas y hasta una plaza de toros. La casa tiene una capilla en el primer piso, piscina, jardines

con abundancia de flores y fuentes de agua. Un día de arriendo cuesta US\$5.000. Claro que en este caso no se les cobró, pues Ponce, el torero, es amigo de la pareja.

No muchos medios informaron del matrimonio. Raro, considerando que ellos causan mucha admiración y aversión en la opinión pública. Ejemplo de ello son los titulares de dos medios de comunicación.

"El Debate", por ejemplo, tituló: "Garzón y Lola Delgado convocan a la izquierda caviar para celebrar su amor en la finca de Enrique Ponce".

Mientras que "El Mundo" lo hizo de la siguiente manera: "La boda-fiestón con flamenco y número de cuenta de Baltasar Garzón y Lola Delgado ante amigos y enemigos". Y en el epígrafe (arriba del título), escribió: "Izquierda sin caviar".